

Stefan Hans Hempelmann (Prinz in Spe)

Meine Herkunft ist eine Mischung aus Ostpreußen (Mütterlicherseits / Elfriede Hannelore (Elli Weigelt)) und Rheinisch/Westfälisch (Väterlicherseits/Hans Walter (Ede) Hempelmann). Für Hiesige= Opa kam aus Bochum.....Oma alte Velberterin der Beckmann/Kitz Linie.

Geboren am 9.3ten 65 in Velbert, darauf stand am 11.3ten 65 unter „Döt un Dat“ in der Velberter Zeitung ein Bericht über die hindernisreiche Autofahrt zum Geburtskrankenhaus auf Platt/ ein Zeichen fürs Leben

Gewohnt im Hefel/ aufgewachsen in der Unterstadt im Umkreis von Tapeten Hempelmann und Rathaus/ dort auch in die Grundschule gegangen (Kath. Ludgerusschule Nordstr.)

Danach einige weiterführende Schulen kennengelernt (am Ende die Pestalozzie)/ mit 15 vom Vater nach Heljens in die Raumausstatterlehre geschickt(Berufsschule in Düsseldorf)/ das hat geprägt...

Dann 2 Jahre an der innerdeutschen Grenze gedient / auch sehr prägend...

Mit 23 Jahren als „Kulissenschieber“ (Bühnendekorateur)bei den Wuppertaler Bühnen im Opernhaus angefangen und mit Pina Bausch einen Teil von Europa gesehen. Daneben 5 Jahre die älteste Jugend/Rockkneipe von Velbert betrieben (das TBC auf der Schulstr.)

Seit meiner Heirat mit meiner Frau Martina im Jahre 2000 und den Geburt meiner Kinder Kristoffer (12) und Maren (11) im Haus der Jugend Barmen (Live Club Barmen) als Fachmann für Veranstaltungstechnik/Haustechnik tätig(alles etwas ruhiger).

Interessen:

Meine Frau und Kinderund unser Hund „Emma“.

Immer den Karneval in seiner „Ursprungsform“(Sarkasmus, in Frage stellen der Obrigkeit) gelebt und geliebt. In Eigeninitiative mit Bruder und Freunden Rosenmontagswagen gebaut. Bin Kolpingbruder und natürlich“ *Urgemütlicher*“.

Singe einen durchschnittlichen 2ten Bass beim Quartettverein Germania 05 besser bekannt als die „Schloßstadtsänger“

War seit meinen 15Ten Lebensjahr aktiver Segler beim Yacht Club Marina Velbert bis zu seine Auflösung . Mache seitdem wenigstens einmal im Jahr mit „Kumpels“ einen Törn

Wir haben ein Wohnmobil und sind wenn wir nicht im Häusken am Kriegerheim residieren auf Tour.

Fahrradfahren

Ich bin Mitglied im Verwaltungspersonalrat der Stadt Wuppertal